

Émetteur : Brice Hardy

Destinataires : Tous les jeunes élus, G. Brun, M. Jacques, service communication

Date de la réunion : mercredi 20 novembre 2024 – de 16h00 à 18h00

Présents : DEQUATRE Noémi, MALLET Tara, PERU Arthur, ROUILLON IFFLAND Héloïse, ROUILLON IFFLAND Maxime

Excusés : AUSSEL Maxine, BAKTHAR Yousra, DESPRES Benjamin, EL HAJJAMI Youssef, EUVRARD Gabriel, PARADIS Ilana, PERRIN-VIDOZ Louison, ROCHAS TEXEIRA William, RUBILLON Sacha, TAHRI Imrane

Ordre du jour :

- Retours sur les évènements passés
- Participation à la rencontre inter-CMJ
- Participation au Téléthon
- Artistes pour concert
- Téléthon
- Remise du don à l'association

Retours sur les évènements passés

◆ Semaine contre le harcèlement scolaire

Il est rappelé aux membres du CMJ les différents projets autour de la semaine du harcèlement auxquels chacun était invité à participer :

- Micro-trottoir
- Théâtre-forum
- BD géantes

Il ressort des échanges qu'ils ont apprécié l'ensemble des projets et plus particulièrement les BD géantes, projet qui émane de leurs propositions. Ils interrogent Brice sur le moment où celles-ci seront affichées devant les écoles.

Brice se rapproche des services concernés et avertira les jeunes dès que la date sera connue.

Les jeunes présents le 16 novembre ont pu voir le résultat de leur investissement et partager cette expérience avec les autres.

◆ Fresque JAM

Certains membres du Conseil Municipal des Jeunes ont pu participer à la réalisation d'une fresque le jour de la JAM. Belle découverte pour certains, c'est un atelier qu'ils aimeraient pouvoir refaire et qu'ils aimeraient voir proposé à nouveau dans la ville, à plus de monde.

Certains sont déçus de ne pas avoir pu participer car ils n'ont pas eu l'information. Brice leur indique que plusieurs mails ont été envoyés en ce sens ainsi qu'un calendrier récapitulatif.

◆ Cérémonie du 11 novembre 2024

Les membres du CMJ se sont fortement mobilisés pour cette cérémonie qui leur a offert la possibilité de lire des textes choisis en avance. Ils ont dû se réorganiser pour faire face à l'absence d'un des jeunes élus.

Ils remercient les organisateurs de leur avoir offert une fleur qu'ils ont pu garder et font remarquer que la position debout peut parfois être fatigante lorsque les interventions durent longtemps.

Participation à la rencontre inter-CMJ

Il est rappelé aux membres du Conseil Municipal des Jeunes qu'une rencontre inter-CMJ est organisée par la ville de Pierrelatte. Celle-ci aura lieu de 9h30 à 12h en salle des fêtes.

Brice indique aux jeunes élus qu'ils ont la possibilité de venir par leurs propres moyens ou profiter du minibus de la commune. Le RDV est donné à 9h devant l'Espace de la Gare pour un retour vers 12h30 le samedi 23 novembre 2024.

Un mail sera envoyé aux jeunes élus pour rappeler cette proposition et informer leurs familles.

Participation au Téléthon

Les jeunes présents lors de la dernière séance avaient proposé deux actions pour le Téléthon :

- Un stand d'activité lors du marché de Noël qui permettrait aux enfants visiteurs de réaliser des décorations de Noël à ramener chez eux
- Une vente de gâteaux à la sortie de la cathédrale

La liste des activités et du matériel n'ayant pas été envoyée à temps, Brice informe les élus qu'il n'est plus envisageable de tenir un stand lors du marché de Noël. Il propose de se concentrer sur la confection et la vente de gâteaux au profit du Téléthon à la sortie du concert à la Cathédrale le samedi 30 novembre.

Les jeunes souhaitent être réunis pour réaliser l'atelier cuisine ensemble. Ils proposent la confection de différentes pâtisseries :

- Muffins
- Cookies sablés
- Sablés de Noël avec glaçage
- Gâteau aux poires et pépites de chocolat
- Crêpes

L'« opération pâtisserie » se déroulera le samedi 30 novembre à 14h30. Le lieu pour réaliser les gâteaux sera confirmé par mail aux jeunes élus qui seront ensuite accompagnés devant la cathédrale pour les vendre.

Artistes pour concert jeune

Les jeunes sont invités à écouter et continuer le classement commencé lors de la séance précédente.

--	-	=	+	++
Naza				
		Hatik		
		Soso Maness		
				Black Eyed Peas

Ce classement va être consolidé avec le précédent sera complété par la suite. Le retour final sera fait à Christophe Ferrus, en charge de la responsable de l'Espace de la Gare

Remise du don à l'association

La séance est levée à 17h15 afin de permettre à l'ensemble des membres présents de se rendre à la maison de l'association « 4 pattes sans toit » et procéder à la cérémonie de remise des dons récoltés durant la brocante junior. Ils sont accompagnés par Guy Fayolle, 1^{er} adjoint, et Georgia Brun, adjointe à la jeunesse.

L'association reçoit les jeunes élus et partage un goûter avec eux afin de les remercier pour leur engagement. Après une visite de la « Maison des Chats » et la rencontre de ses occupants, ils découvrent le quotidien des bénévoles.

La visite se clôture par la remise du chèque symbolique de 112,40 €.

**La prochaine séance du CMJ aura lieu
le mercredi 18 décembre 2024
de 16h00 à 18h00
à Mosaïc**